

SEREMI DE AGRICULTURA, ANTONIO ARRIAGADA

“Están las gestiones para que Cotrisa, si el mercado lo permite, entre a comprar trigo”

Dijo que este mecanismo está listo para activarse de manera inmediata en caso de descalce entre los precios nacionales e internacionales.



SUSANA NÚÑEZ
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Se anunció un plan que se traduce en una serie de medidas estratégicas.

Ante la preocupación de parlamentarios UDI por los productores de trigo de la región afectados por la importación del cereal, la Seremi de Agricultura de Ñuble reiteró su compromiso con el fortalecimiento del sector triguero en la región.

Por lo que anunció un plan que se traduce en una serie de medidas estratégicas que buscan garantizar la estabilidad y competitividad del mercado, así como el bienestar de las familias agrícolas de nuestra región.



El objetivo central es la posibilidad de establecer agricultura de contrato. Nosotros tenemos estudios que permiten decir, que es posible hacerlo”

En línea con este compromiso, el seremi de Agricultura, Antonio Arriagada, anunció que mañana martes 14 de enero, se constituirá formalmente la Mesa Regional del Trigo de Ñuble. Este espacio de diálogo y participación, coordinado junto a la Delegación Presidencial Regional, tiene como objetivo proyectar y consolidar las acciones necesarias para fortalecer la cadena trigo-harina-pan en una lógica sectorial y regional.

La autoridad informó que, entre las medidas, se incluye la posibilidad de Cotrisa como poder comprador, a la que apuntaron diputados UDI, aunque criticando la demora en su aplicación. A lo que el seremi respondió que las instalaciones para la compra de trigo de Cotrisa ya se encuentran disponibles en Chillán, cumpliendo con lo anunciado por la Subsecretaría de Agricultura en noviembre de 2024.

Asimismo dijo que este mecanismo está listo para activarse de manera inmediata en caso de descalce entre los precios nacionales e internacionales, aunque, según los últimos reportes de Odepa y Cotrisa, las condiciones de mercado actuales muestran precios más altos que los

de temporadas anteriores.

“El objetivo central es la posibilidad de establecer agricultura de contrato. Nosotros tenemos estudios que permiten decir, que es posible hacerlo y que esta política le da sustentabilidad a la cadena del trigo y permite planificar a largo plazo. El gobierno y el ministerio tienen una serie de iniciativas que deben ser desarrolladas en forma integral en este rubro. Qué mejor que conversar esto en una mesa regional y que todos actores estén presentes. Una de ellas, es el establecimiento de Cotrisa como poder comprador. Están todas las gestiones hechas, arriendo de bodegas establecidos, para que Cotrisa, si el mercado lo permite, entre al mercado a comprar trigo”, dijo el seremi, Antonio Arriagada.

Agregó que se debe actuar con responsabilidad, evitando medidas que puedan distorsionar el mercado y priorizando intervenciones que aseguren un beneficio sostenible para los productores. En este sentido, se ha desplegado un Plan de Acción integral que incluye, fortalecimiento de la Fiscalización, optimización del proceso de muestras u contramuestras, entre otras.